

EXTRAORDINARIO

LA REGION EXTREMENA

Local y Regional

D. Gonzalo Cadrún de la Pedraja, Gobernador de esta provincia ha desempeñado igual destino en Cáceres y en otra provincia.

Fué candidato á la diputación á Cortes por uno de los distritos de la provincia de Cáceres, en unas elecciones que fueron reñidísimas y costaron según parece mucho dinero.

Se cree que en breve vendrá á tomar posesión de su cargo,

Probablemente, mañana lunes, saldrá para Córdoba el gobernador dimisionario, D. Jaime Aparicio.

En el rápido de ayer salió para Madrid el diputado á Cortes por esta circunscripción, D. Jesús Lopo.

Lleva consigo la renuncia del cargo de Alcalde, formulada por D. Ignacio Santos.

Las comisiones de Ornato y Hacienda se reunieron ayer en el Ayuntamiento para despachar varios asuntos.

Dice el «Noticiero» que el teatro de López de Ayala ha sido arrendado al dueño de un cinematógrafo.

Esta tarde habrá juegos corporales en el gimnasio de Puerta del Pilar, y por la noche, de diez á tres, baile en el de la calle de San Sisenando.

Es grande la expectación de las gentes por el nombramiento de Alcalde de esta ciudad.

Ha regresado de su excursión á Andalucía nuestro particular amigo D. Enrique García Marqués.

Con la lectura de las memorias que á los aspirantes exige el programa, terminaron anoche las oposiciones á la plaza de profesor de dibujo de figura en la Academia municipal.

Ha sido trasladado á Tudela el Juez de instrucción y de 1.ª instancia de Llerena, D. José Tellería.

Ha sido nombrado Juez de instrucción y de primera instancia de D. Benito, don Manuel Cruz.

Prosiguen con actividad las instrucciones en el proceso sobre el crimen de la Pinela.

El 5 de Febrero termina el plazo señalado por la Unión Comercial de festejos, para el subarriendo de la plaza de toros; el pliego de condiciones está de manifiesto en la secretaría de la Cámara de Comercio y en la Administración de Loterías de la calle de San Juan.

En la parroquia de San Andrés se verificó ayer tarde el matrimonio de la bella y virtuosa señorita Sacramento Díez Moriano con D. Emilio González, factor del la compañía del ferrocarril de Madrid Zaragoza y Alicante.

Deseamos á los recién casados una eterna luna de miel.

Tiro Nacional

Esta tarde á las seis y media, tendrá lugar en el local de la Cámara de Comercio la Asamblea anual que dicha Sociedad celebra, con objeto de rendir las cuentas del año anterior, leer la Memoria correspondiente á los trabajos realizados por la Junta saliente, y dar posesión de sus cargos á los que componen la nueva Junta, así como poner á discusión todos aquellos asuntos que consideren oportunos los señores socios.

Para Carnaval.

Serpentinas, confettis, caretas de cartón y seda, sorpresas, alfileres pulverizadores invisibles, y otra infinidad de artículos, de venta en la acreditada librería de **Arqueros**, Larga, 48, Badajoz.

Ventas por mayor y menor. Grandes descuentos.

Teatro

Función para hoy á beneficio de algunos artistas:

«La nieta de su abuelo», «El chiquillo», «Los Zangolotinos» y coupléts de «Gatita Blanca» por la Srta. París, que tomará parte también en la representación de las tres anteriores obras.

Para vides americana, diríjanse á D. José del Rabal, en Villafranca de los Barros

Servicio telegráfico

Madrid 26, 17

Poseción

Hoy posesionaronse de sus cargos los ministros que no lo verificaron ayer.

Maura en palacio

El Presidente del Consejo, Sr. Maura estuvo en palacio, con objeto de que firmara el rey los nombramientos del alto personal. Los nombres de los agraciados los facilitará esta noche.

Manifestaciones de Ferrandiz

El nuevo ministro de Marina ha declarado que se le han ofrecido los medios necesarios para detener el vertiginoso descenso de la Marina.

Dijo que era necesario para ello el concurso de todos.

Nombramientos

Madrid 27 (1'15).

Han sido nombrados:

Subsecretario de Instrucción pública, el Sr. Silió.

De Hacienda, el Sr. España.

Fiscal del Supremo, Bugallal.

Alcalde de Madrid, Dato.

Gobernador, marqués de Vadillo.

Director de administración local, el Sr. Marín de la Bárcena.

Director de Comunicaciones, Espinosa de los Monteros.

Lo que se crée

La prontitud con que se ha hecho el nombramiento de Gobernadores civiles, hace creer que el Sr. Maura tenía preparada la lista de los designados cuando se le encargara la organización del Gabinete.

Elecciones de Cortes

Dícese que las elecciones de Diputados á Cortes se verificarán á fin de Abril.